

IZERNORE INFO



2022
2023

BULLETIN MUNICIPAL

LA MAIRIE D'IZERNORE

Edition n°28

S O M M A I R E

03

*LE MOT DU
MAIRE*

04

*VILLE
PRUDENTE*

05

*CONSEIL
MUNICIPAL
ENFANT*

06 - 07

*LA VIE
SCOLAIRE*

08

*SERVICES
DE
SÉCURITÉ*

09

ASSOCIATIONS

10

DIVERS

11

*L'ARCHEOLOGIE
À IZERNORE*

12

*L'ÉCONOMIE À
IZERNORE*

13

*TRAVAUX +
COUTS*

14

*ILLOT
RECORDON*

15

*PANNEAU
POCKET*

DIRECTEUR DES PUBLICATIONS : Commission Information

IMPRESSION : E.S.A.T : Les ateliers de Nierme, 2 rue Françoise Dolto, 01100, Oyonnax, 0474732321,

Imprimerie.esat@adapei01.fr

La municipalité remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à l'élaboration de ce bulletin.

LE MOT DU MAIRE

SYLVIE COMUZZI



De nature optimiste et volontariste, je perçois l'arrivée du Printemps comme le symbole de la résilience et du renouveau. Cette saison qui marque le début d'un cycle donne une lueur d'espoir et de joie. C'est sous cet angle que je me propose de m'adresser à vous, chers administrés.

Si la crise sanitaire s'est éloignée, nous traversons, encore, une période contrainte et compliquée. La hausse des coûts de l'énergie et l'inflation, de manière générale, vont continuer à impacter nos pouvoirs d'achat. Consciente de cette situation, l'équipe municipale a souhaité mesurer la pression fiscale en maintenant les taux de Taxe Foncière sur le Bâti et le Non Bâti au niveau de 2022. Je rappelle que la part communale de ces taxes n'a pas augmenté depuis 1982.

C'est également, dans une démarche ambitieuse, que malgré un contexte tendu et la baisse des moyens octroyés par l'Etat, l'équipe municipale a souhaité maintenir sa politique d'investissement. Améliorer les conditions de vie et d'accueil de notre commune constitue une priorité du mandat communal. Parmi les enjeux retenus pour cette année, la rénovation de l'éclairage public de toute la commune, y compris les hameaux, a été identifié comme une priorité. Destiné à moderniser le réseau mais aussi à optimiser les coûts de consommation, ce projet a une réelle résonnance au vu de l'actualité.

En parallèle, les travaux de « l'îlot Recordon » progressent et les locaux pourraient être livrables fin 2023/début 2024.

Vous trouverez toutes les informations relatives à ces programmes, dans ce numéro.

Le projet de construction du nouveau centre équestre, particulièrement impacté par l'inflation n'est, pour le moment, plus d'actualité.

Il est de la responsabilité des élus d'être prudents et de gérer les fonds publics de façon raisonnée.

Même si le contexte national ne porte guère à l'optimisme, l'équipe municipale continue de porter ses ambitions pour garantir le bien vivre sur Izernore. L'arrivée des beaux jours est propice à un rythme de vie plus intense dans le village, les manifestations organisées par les différentes associations animeront, prochainement, le site de la Vignette, pour le plus grand plaisir de tous.

Je vous souhaite un bon printemps et un bel été, tout en douceur, pour partager des moments conviviaux, de joie et de solidarité.

LABEL "VILLE PRUDENTE"

VENDREDI 04 NOVEMBRE 2022



REPAS DU CCAS

Le traditionnel repas de Noël du CCAS a réuni près de 110 personnes en ce 26 novembre 2022.

Nos ainés, ont été régalés par Jean Marc BURRET Traiteur d'Izernore, les boulangeries PIERROT MELO, DES COLONNES et divertis grâce aux chants et plumes de l'orchestre CRESCENDO. Les membres du Conseil Municipal et du CCAS ont assuré l'organisation et le service de cet événement annuel.

Parallèlement à ce repas, le CCAS a eu une attention particulière pour tous ceux qui n'étaient pas présents ce jour en leur offrant un bon d'achat de 40€ à dépenser chez les commerçants Izernois. Cette année, un mug aux couleurs de la commune a aussi été distribué à tous nos ainés. Nous avons hâte de tous vous revoir au prochain repas.

ILLUMINATIONS DE NOËL

Afin d'exprimer la volonté des élus d'agir pour les économies d'énergie, les illuminations de Noël se sont concentrées autour du centre du village et l'entrée des hameaux.

Par rapport aux années précédentes nous avons diminué de moitié les points lumineux. La consommation est passée de 4100Wh à environ 2000Wh. Le coût de la mise en place et du démontage passe de 4320 € à 2592 €.



Depuis le 04 novembre 2022, la commune est labellisée « Ville prudente » par l'association Prévention Routière qui valorise les initiatives des collectivités territoriales luttant activement contre l'insécurité routière.

L'objectif de ce label est de mettre en avant les communes les plus exemplaires en matière de sécurité et de prévention routière.

Sur 1500 candidatures, seules 389 communes ont été récompensées, dont la commune d'Izernore.

Après son inscription, après une visite des aménagements installés sur la commune pour réduire les accidents (rond-point, pistes cyclables, voies piétonnes etc...), après un contrôle des actions de prévention existantes, Izernore se voit donc décerner ce label.

Cet engagement fort de la commune qui s'inscrit dans la continuité des actions menées, telles que la mise en place d'un service de police municipale performant, l'installation de 3 radars pédagogiques pour inciter les automobilistes à la prudence, la mise en place de zones 30, ou encore la sécurisation aux abords des écoles et des équipements publics.

Cette récompense, valable 3 ans, a été matérialisée par l'installation d'un panneau à l'entrée de ville en présence de Madame Sylvie COMUZZI, Maire de la commune.

Elle engage la commune à travailler encore plus pour garder son label et améliorer son classement.

Avec cette labellisation, la commune bénéficiera également d'un accompagnement spécifique en matière de prévention et sécurité routières.

CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS



PETITS CHAMPIONS DE LA LECTURE

Mardi 17 janvier 2023, nous sommes allés à la Mairie. Nous sommes entrés dans la salle du conseil, Madame le Maire nous a invités à nous asseoir autour de la grande table. Elle nous a alors présenté les symboles de la République.

Ensuite, les candidats qui se présentaient pour les Petits champions de la lecture ont lu leur extrait.

Nous sommes passés au vote : nous devions prendre au moins deux bulletins de vote et une petite enveloppe bleue.

Deux élèves étaient assesseurs : Ils vérifiaient les cartes électorales et faisaient signer.

Quand nous glissions l'enveloppe bleue dans l'urne, une adjointe disait "à voté"

A la fin du vote, nous avons ouvert l'urne après avoir vérifié que tous les élèves avaient voté.

Quatre élèves se sont occupés du dépouillement : ils ont ouvert les enveloppes et compté les bulletins de vote. Il y a eu un vote nul c'est-à-dire qu'il y avait deux bulletins de vote dans une enveloppe. Nous avons ensuite proclamé les résultats : Maxence a été élu avec 15 voix suivi d'Ambre, Clémia, Hamza et Nina.

Madame le Maire nous a offert un agenda et nous avons été très contents d'organiser cette élection à la Mairie, nous la remercions.

Les élèves de CM1 - CM2 de la classe de Mmes DEL PAPA et MERMETY

CÉRÉMONIE DES VOEUX

"Il y avait plusieurs personnes du conseil municipal adultes et enfants ainsi que les habitants d'Izernore. Madame le Maire, Sylvie Comuzzi a présenté ses vœux ainsi que le député Damien Abad puis le président du Haut Bugey agglomération, Monsieur Michel Mourlevat.

Les chanteurs d'Ain (Les Chantres d'Ain) nous ont fait l'honneur de nous chanter quelquesunes de leurs chansons puis la municipalité a offert à l'assemblée un apéro dinatoire. J'ai bien aimé, c'était bien et j'ai aimé m'impliquer dans la vie de mon village".

Thaïs

EXPOSITION KAPLA

"La semaine du 9 au 13 janvier, le "Centre Kaplo Animation Lyon" est venu à l'école d'Izernore. Nous avons réalisé des superbes structures en Kapla.

Chaque jour, 2 classes construisaient des projets différents que les parents pouvaient admirer le soir même.

A la fin de chaque exposition, nous devions détruire et ranger le plus vite possible les kaplas dans le sac de 200 kaplas et des boîtes pour ceux en couleur.

Cette année, nous avons battu notre record en rangeant plus de 5000 kaplas en 6 minutes et quelques secondes".

Kathleen

QUI SONT "LES FAMILLES RURALES" ?

L'Association Familles Rurales Enfance et Jeunesse (AFREJ) est une association de loi 1901 à but non lucratif.

Créée en 1981

Six bénévoles administrateurs composent le conseil d'administration à Bourg en Bresse, sous la présidence de Mme Florence FOURIER.

5 salariés travaillent au siège pour coordonner l'ensemble des sites d'activités.

Le coordinateur et les animateurs polyvalents assistent au quotidien les structures locales.

Pour la gestion des temps extrascolaires et le renfort des temps périscolaires, l'association "Familles Rurales" a installé le 20 février dernier son équipe sur Izernore. Les services s'organisent de la façon suivante :

- Pendant les vacances scolaires : Temps dits Extrascolaires

La gestion du service est assurée directement par l'association "Familles Rurales" : Inscription, Organisation, Paiement. Il convient de se rapprocher de la Direction de l'association pour toutes questions relatives aux activités pendant les vacances

- Pendant la période scolaire : Temps dits périscolaires (Matin, Midi, Soir et Mercredi)

La gestion du service reste assurée par la Commune en direct : Inscription et paiement sur e-périsol, Organisation communale, Mme Séverine SAN MILLAN reste l'interlocutrice pour tout ce qui concerne le périscolaire et la cantine . Tél : 07 87 67 53 84

Toutefois, les animateurs de l'association "Familles Rurales" sont associés aux temps périscolaires pour la mise en place d'activités et d'animations.

LES FAMILLES RURALES

EQUIPE D'ANIMATION



JOYARD Emily
Directrice



PERDRIX Virginie
Animatrice



HERVE Aurélie
Animatrice



BRUN Jacky
Animateur



LIOTARD Séverine
Animatrice

L'Association Familles Rurales Enfance et Jeunesse, en partenariat avec la commune d'Izernore a ouvert l'accueil de loisirs durant les vacances de TOUSSAINT et de NOËL.

Une équipe d'animation de 5 personnes encadrent les enfants pendant les temps extrascolaires.

LES VACANCES DE TOUSSAINT

Le Centre de loisirs a été ouvert en journée et en demi-journée. 47 enfants ont fréquenté la structure.

Les activités proposées aux enfants ont été construites autour des thématiques "Halloween" et "Automne"

LES VACANCES DE NOËL

39 enfants ont fréquenté le Centre de loisirs et profité des animations autour de " La Magie des fêtes"

LES VACANCES D'HIVER

En moyenne une quarantaine d'enfants ont été accueillis sur les 10 jours d'ouverture.

La sortie neige (à LELEX) qui s'est déroulée sur une journée a été plébiscitée par les enfants.



Le partenariat entre la commune et l'association Familles Rurales est reconduit jusqu'à l'été 2024.

L'accueil de loisirs sera ouvert durant les vacances scolaires de :

- Février : 2 semaines
- Avril : 2 semaines
- Juillet : 4 semaines
- Août : dernière semaine
- Toussaint : 2 semaines
- Noël : Première semaine

SERVICES PERISCOLAIRES & EXTRA SCOLAIRES

La rentrée scolaire 2022 a été marquée par la reprise en gestion communale des différents services périscolaires : *Accompagnement au transport scolaire, Restauration scolaire et Temps Périscolaires.* En effet, contrainte par les services de l'état de gérer ces différentes missions de service public en direct, la municipalité s'est saisie du dossier et consacrée pleinement à sa mise en œuvre afin de garantir aux enfants et à leurs parents un service abouti et sans rupture dès Septembre 2022.

Référente du Service : Séverine SAN MILLAN
Contact : 0787675384



ACCOMPAGNEMENT AU TRANSPORT SCOLAIRE

Comment ça marche ?

Service mis à disposition gratuitement par la Région Auvergne Rhône Alpes pour les enfants résidant dans les hameaux d'Izernore et domiciliés sur la Commune de Samognat (Lotissement la Belloire) En parallèle, la Commune d'Izernore garantit et finance la présence d'un agent communal chargé d'accompagner les enfants pendant le déplacement.

Accompagnatrice : Audrey FACCHIN
Contact : 0636208749

RESTAURATION SCOLAIRE



ATSEM

Le savez-vous ?

Depuis la rentrée 2022, La Commune d'Izernore a imposé à son prestataire, BOURG traiteur, un cahier des charges construit sur la volonté d'offrir aux enfants des repas qui répondent aux obligations d'équilibre, de qualité des produits et d'éducation au goût.

ACCUEIL PERISCOLAIRE

Dans le cadre de son offre éducative, la Mairie d'Izernore propose des ateliers périscolaires, qui permettent de découvrir des activités éducatives complémentaires aux apprentissages scolaires.

La Ville d'Izernore propose, en effet, aux enfants et à leur famille une possibilité d'accueil les jours d'école, le matin et le soir, avant et après la classe.

Implantés dans un cadre confortable et sécurisant, les temps périscolaires accueillent les enfants dans des locaux adaptés, permettant de respecter au mieux leur rythme.

Ils sont encadrés par du personnel d'animation qualifié, qui leur propose des temps d'activités ludiques et éducatifs.

La Ville d'Izernore prend également part au "Plan Mercredi", garantissant l'accueil des enfants les mercredis matins, après-midis ou en journée. Une offre éducative de qualité est proposée : des activités ambitieuses, dans le respect du rythme des enfants, et en lien avec le territoire

La surveillance des enfants est assurée par les ATSEM, agents territoriaux habilités, dans le respect des taux d'encadrement.

Il est précisé que les ATSEM disposent de l'équivalence BAFA (Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur).

PARTENARIAT AVEC LES FAMILLES RURALES

Lauréate du marché public lancé par la Mairie pour la gestion des temps extrascolaires et le renfort des temps périscolaires, l'association "Familles Rurales" participe désormais à l'épanouissement des enfants sur la Commune.

Les 5 animateurs de l'association sont notamment associés aux temps périscolaires pour la mise en place d'activités et d'animations en adéquation avec le PEDT (Projet Éducatif Territorial).

Le PEDT constitue un cadre qui permet à l'ensemble des acteurs éducatifs de coordonner leurs actions de manière à respecter au mieux les rythmes, les besoins et les aspirations de chaque enfant.



LA RESERVE COMMUNALE DE SECURITE CIVILE IZERNORE RECRUTE

La commune d'Izernore effectue une campagne de recrutement de personnes bénévoles pour participer à la réserve communale de sécurité civile. La réserve communale de sécurité civile vous permet d'aider les agents municipaux en participant au soutien et à l'assistance des populations en cas de crise. Il n'y a pas de condition de recrutement. L'engagement prend la forme d'un contrat que vous signez avec le maire.

Quelles sont les conditions à remplir ?

- être majeur.
- Les compétences requises dépendent des missions confiées par le maire.
- Le plus souvent, pour être sélectionnée, votre motivation est déterminante.

Comment s'inscrire ?

Il faut prendre contact avec le service de police municipale au 06-75-15-38-18 ou par mail à l'adresse suivante : police.municipale@izernore.fr

Mercredi 22 février, Mme le Maire a accueilli la délégation du SDIS 01 et du groupement Monts Jura pour mettre à l'honneur la collaboration entre les services de secours et la Commune d'Izernore.

En effet, la collectivité est fière de compter parmi ses effectifs 3 sapeurs-pompiers volontaires, qu'elle met à disposition des services du SDIS pendant leur temps de travail.

En parallèle et afin de faciliter l'engagement des sapeurs-pompiers de la Commune, une convention a également été signée avec la Mairie pour faciliter l'accueil des enfants scolarisés à la cantine et au centre de loisirs en cas de départ en intervention des parents.

Au cours de son allocution, Madame le Maire a salué le dévouement du corps départemental qui tout au long de l'année s'engage au bénéfice du secours à la population.

Elle a également insisté sur l'importance pour la commune d'Izernore de disposer d'un centre de secours et rappelé l'attachement de la municipalité au dispositif de collaboration essentiel au territoire.

DEVENIR SAPEUR POMPIER VOLONTAIRE

Les centres de secours sont souvent à la recherche de nouveaux sapeurs-pompiers volontaires.

Pour obtenir des informations sur le processus de recrutement contactez le centre de secours d'Izernore

Vérifiez les conditions d'éligibilité : Vous devez :

- Etre âgé de 16 ans minimum,
- Avoir la nationalité française ou celle d'un pays de l'Union Européenne.
- Etre en bonne condition physique et ne pas avoir de casier judiciaire.

COMITE DES FETES D'IZERNORE

Le 2 décembre 2022 s'est déroulée « la nuit des lampions » les enfants accompagnés de leurs parents ont défilé, sous une légère pluie, dans les rues du village munis de lampions colorés.

En fin de parcours, la soirée s'est poursuivie à la salle des fêtes et l'animation assurée par deux clowns a réjoui et amusé les enfants. Le public était ravi.

La traditionnelle « Nuit des Sociétés » a eu lieu le 25 février 2023, en présence de 250 personnes, et 8 associations sont passées sur scène avec des sketchs très appréciés du public, dans une ambiance toujours aussi sympathique.

Tout le monde a pu danser après le repas « tartiflette » concoctée par les membres du comité des fêtes.

La fête d'été aura lieu le 8 juillet et se présentera sous la forme d'une SOIREE CONCERT : Deux groupes de musique locaux « ITAP » et le groupe burgien « MANAGUA » se produiront sur scène en extérieur si le temps le permet. Ce concert sera interrompu vers 23 heures pour faire place au traditionnel et exceptionnel feu d'artifices.

JUDO CLUB DU HAUT BUGEY

Le Judo Club du Haut Bugey, qui vient de fêter ses 70 ans, compte 210 judokas répartis dans 3 dojos (Oyonnax, Nantua et Izernore). Quarante-quatre judokas de 4 à 13 ans pratiquent le judo sur Izernore au dojo du complexe de la Vignette, rue du stade.

Nos judokas représentent fréquemment le club dans les compétitions régionales et nationales.

Les cours sont le mardi avec Thierry Bruchard, de 17h45 à 18h30 pour les babys, de 18h30 à 19h45 pour les pré-poussins, poussins, benjamins et minimes. Le jeudi avec Cyril Ferrier, de 18h00 à 19h15 pour les poussins, benjamins et minimes.

Les 02 et 03 avril 2022 lors d'une manifestation organisée par la ligue Auvergne Rhône Alpes et le Judo Club du Haut Bugey, plus de 600 judokas de toute la région Auvergne-Rhône-Alpes ont préparé leurs passages de grades supérieurs au gymnase Vignette d'Izernore.

Jigoro KANO, fondateur de l'école du Judo Kodokan, a résumé ainsi son entreprise : "Le Judo est l'élévation d'une simple technique à un principe de vivre". Sport d'équilibre et éducatif, le Judo est un sport pour tous qui procure un véritable équilibre. Activité de détente et de plaisir, le Judo est une discipline basée sur l'échange et la progression.

L'apprentissage se fait de manière progressive en fonction des aptitudes de l'individu, ce qui permet à chacun d'évoluer à son rythme. Pour les enfants 4-5 ans, la Fédération a mis en place l'éveil Judo.

Dans le cadre d' « Octobre Rose », l'Union Gymnastique d'Izernore a organisé le 8 octobre un « Salon des Dames » autour de la notion de bien-être. Une vingtaine d'exposants a proposé des soins, des activités, des objets utiles ou décoratifs pour rendre notre quotidien plus serein.

Une petite restauration, crêpes sucrées ou salées, et une buvette ont été bien accueillies. La moitié des bénéfices a été donnée, sous forme d'un chèque de 250 €, à l'association « Le Cocon » qui aide les personnes atteintes d'un cancer.

Un vide-dressing pour bien profiter des beaux jours à venir en changeant nos tenues a eu lieu le 15 avril 2023 à la salle des fêtes.

BROUILLON DE CULTURE

Prochaines dates pour se retrouver autour des livres et de partager nos découvertes littéraires en toute simplicité et convivialité et toujours le mercredi à 20h à la Bibliothèque.

- 24 mai
- 26 juillet
- 27 septembre
- 29 novembre

PRET DE JEUX DE SOCIETE

Dernier mercredi du mois de 17h à 18h30 à la bibliothèque.

- 31 mai
- 28 juin
- 26 juillet

RAMASSAGE DU CCAS

En ce début d'année 2023 sous le soleil, les membres du CCAS ont procédé à l'enlèvement des encombrants.

Le camion débordant de meubles et d'électroménagers s'est rendu à la déchetterie en fin de matinée.

Cette initiative est toujours appréciée des bénéficiaires.

BORNE D'AFFICHAGE

La borne d'affichage est un panneau installé dans un lieu public pour afficher des informations d'intérêt public pour les habitants de la commune et les visiteurs.

A Izernore, cette borne tactile est utilisée pour afficher les avis et arrêtés de la Commune mais également les informations issues des différentes institutions (Préfecture, Département, Intercommunalité)

Elle est consultable à l'entrée de la Mairie

DISPOSITIF DE RECUEIL

La commune d'Izernore a été identifiée par les services de l'Etat pour être équipée d'un dispositif permettant l'établissement des cartes d'identités et des passeports. Ce dispositif sera opérationnel prochainement. Une communication sera établie

HISTOLOGE - SERVICE GRATUIT

Humidité, punaise de lit, infiltrations, problèmes de chauffage ou autres ?

Si vous êtes locataire et que vous êtes dans une situation de mal logement, vous pouvez maintenant le signaler au service compétent de votre territoire.

Pour cela, il suffit d'aller sur "histologe.beta.gouv.fr" depuis votre téléphone portable, tablette ou votre ordinateur et en quelques clics, c'est fait.

Vous recevrez immédiatement un e-mail de confirmation avec un numéro de suivi.

Le service est gratuit.

FR-ALERT

FR-Alert est un système d'alerte et d'information destiné à la population française en cas de situation d'urgence majeure telle qu'une catastrophe naturelle, une attaque terroriste, une alerte sanitaire, etc.

Ce système permet aux autorités compétentes (ministères, préfectures, mairies, etc.) de diffuser rapidement et efficacement des messages d'alerte et d'information à la population via différents canaux de communication : télévision, radio, Internet, SMS, réseaux sociaux, etc.

FR-Alert est basé sur le volontariat des citoyens qui peuvent s'inscrire gratuitement et choisir les canaux de communication sur lesquels ils souhaitent recevoir les alertes.

Ce système est géré par l'Agence nationale de la sécurité civile (ANSC) en collaboration avec les préfectures et les mairies.

INFIRMIÈRES

Le cabinet des infirmières Anouk MIHOUDI & Pascale MONACI s'est déplacé au Clos des Pins 895 Grande Rue.

ETAT CIVIL

HABITANTS	2327
MARIAGES	12
PACS	10
NAISSANCES	28 (15 filles et 13 garçons)
BAPTEME CIVILS	2

PROSPECTION GÉOPHYSIQUE ET FOUILLES



PROSPECTION GÉOPHYSIQUE

Dans le cadre d'un projet de préservation et de valorisation de son patrimoine romain, la municipalité d'Izernore a souhaité s'engager en 2019 dans un programme de prospections géophysiques, s'étalant sur trois ans, afin de circonscrire plus précisément l'emprise spatiale du secteur antique urbanisé.

L'étude géophysique a été effectuée en utilisant deux méthodes :

- Une approche magnétique qui vise à repérer dans le sol les structures en creux
- Une utilisation d'un radar plus efficace pour déterminer l'existence de murs et leur profondeur d'enfoncement.

Parallèlement, un travail documentaire a repris tous les plans de structures antiques dressés lors de précédentes opérations archéologiques et campagnes de photographies aériennes. Cette étude a permis de recaler précisément plusieurs vestiges observés lors d'anciennes fouilles (une douzaine date de 1864 !). Ces plans ont pu être complétés par de nouvelles données. D'autres structures, jusqu'ici ignorées, ont été révélées.

Le plan final des vestiges demeure cependant incomplet et son interprétation ardue.

L'esquisse d'une trame urbaine se développant autour de deux voies de circulation peut être proposée.

Une zone d'habitat s'égrène le long de l'axe principal, tandis que des secteurs mêlant artisanat et habitat s'implantent en périphérie. Par ailleurs, les limites de la ville antique sont globalement perçues, révélant une cité s'étendant sur une vingtaine d'hectares.

FOUILLES ARCHÉOLOGIQUES

Suite à un dépôt de permis de construire et à la demande du Service Régional de l'Archéologie, une opération de fouille préventive a été menée par l'Inrap du 28 septembre au 7 décembre 2022.

La parcelle concernée est voisine de celle de l'opération menée en 2020, qui avait mis au jour un quartier d'habitat antique occupé entre le Ier et le IV^e siècle de notre ère. On retrouve ici la continuité de ce quartier et de ses bâtiments, dont le plan général a pu être complété et augmenté. L'état de conservation des bâtiments ne permet pas de déterminer précisément leur fonction.

La présence de quatre petites « caves » de stockage oriente vers une fonction artisanale. D'autres aménagements témoignent d'une organisation de l'espace extérieur à ces édifices. Un bâtiment en construction légère, composé de plusieurs petites pièces, donne accès à ce que l'on pourrait interpréter comme une cour aménagée. Au-delà de cette cour, on trouve d'autres éléments de structuration de l'espace, notamment des alignements de trous de poteaux suggérant la mise en place d'une clôture.

Deux puits ont été découverts au sein de cet enclos. Ils semblent n'avoir servi que sur une courte période. Des prélèvements réalisés dans le fond de chacun d'eux permettront d'obtenir des informations intéressantes au niveau des pollens et restes végétaux.

MUSÉE ARCHÉOLOGIQUE

En 2022, 3 500 visiteurs, dont une moitié de scolaires, ont découvert les collections du musée archéologique d'Izernore et son exposition temporaire « Briques à la Gallo-Romaine, architecture antique en briques lego® ».

Cette dernière est prolongée jusqu'au 22 décembre 2023. Quelques évènements ponctueront l'année. Petits ou grands, passionnés d'archéologie ou néophytes, il y en aura pour tout le monde !

Quelques dates à retenir :

- 13 mai : Nuit des Musées. Participez à une murder party ! Menez l'enquête au musée et élucidez un meurtre commis sur un chantier de fouilles, en 1863.
- 17 et 18 juin : Journées européennes de l'Archéologie.
- 16 et 17 septembre : Journées européennes du Patrimoine.
- Pendant les vacances scolaires : ateliers jeunes publics.

Retrouvez le programme complet sur www.archeologie-izernore.com ou sur les réseaux sociaux du musée (Facebook et Instagram)

12

LA FOLIE VERTE

Fabriquant de produits cosmétiques naturels et des savons solides certifiés biologiques.

C'est dans un atelier de fabrication situé rue Pierre Fondelle que la savonnerie Folie Verte vous accueillera dans les semaines à venir.

Un lieu de fabrication avant tout, mais aussi un espace qui sera dédié à la vente directe.

La date exacte d'ouverture sera communiquée via instagram folie verte et facebook Folie Verte



ALLISSON COIFFURE

Un nouveau salon s'est ouvert au 510 Grande Rue

LES MASSAGES DE VANESSA

Praticienne en massage bien être, Vanessa a été formée aux techniques du massage des 5 continents et des massages Shinzu.

Après une 1ère expérience à domicile, elle propose désormais ses prestations dans un cabinet au 595 grande Rue à IZERNORE. Elle accueille sur rendez-vous du lundi au samedi.

"Prendre soin de soi aujourd'hui, c'est se préserver pour demain"

LES MASSAGES DE VANESSA
FREMAUX VANESSA
06 30 47 00 83
vanessalou9@gmail.com

LA COMMUNE D'IZERNORE

Le préfet du Jura et président des membres de la Légion d'Honneur a lancé l'opération Un parcours un talent en partenariat avec la Chambre des métiers et de l'artisanat du Jura. Cette opération consiste à récompenser plusieurs réussites professionnelles suite à une formation en alternance réalisée dans le jura.

Chaque école du Jura proposant des formations en alternance pouvait présenter plusieurs candidats à ce trophée et par la suite une commission se réunissait pour choisir les lauréats. Mon ancienne école, qui est l'école de Management Commercial du Jura a choisi de présenter mon dossier à la commission et ma candidature a donc été retenue.

J'ai réalisé dans cette école mon BTS Gestionnaire d'unité commerciale en alternance au sein du magasin Intermarché à Lons-le-Saunier, que j'ai obtenu au sein de la promotion 2016-2018.

La remise des prix a été effectuée mi-octobre et nous nous sommes vu remettre un trophée ainsi que la médaille de la société des membres de la Légion d'Honneur. Je suis fière d'avoir réalisé mon parcours en alternance car cela m'a permis de mettre un premier pas dans le monde professionnel et de gagner en maturité. L'apprentissage en alternance constitue une voie reconnue d'excellence et d'accès à l'emploi. 70% des jeunes trouvent un emploi sept mois après leur sortie d'apprentissage. J'encourage donc les jeunes à s'orienter sur cette voie.

Mon parcours professionnel après mon BTS est le suivant : J'ai par la suite été embauché au sein de mon entreprise d'accueil (Intermarché) ou je suis rapidement passé responsable de rayon et un an après je reprenais le Tabac des Colonnes fin 2019.

NOUVEL AGENT MUNICIPAL

Alexandre Jacquet a rejoint l'équipe communale des services techniques suite au départ de Valérie David.

Ses principales missions se concentrent autour du complexe de la Vignette : Entretien des complexes sportifs, de la salle des fêtes, état des lieux lors de locations de la salle et des matériels et liens avec les associations.

Il participe également aux autres missions du service technique : entretien des espaces verts, entretiens divers.



VENIR À L'ÉCOLE EN VÉLO

Afin de développer le « Venir à l'école en vélo » la commune a installé dans la cour de l'école élémentaire deux abris à vélos et des supports de trottinettes. L'école maternelle a également été équipée d'un abri à vélos.



MODERNISATION DE L'ECLAIRAGE PUBLIC

Le programme de rénovation et de modernisation du réseau d'éclairage public de l'ensemble de la commune a été validé. Soutenu par le Siea, ce projet ambitieux a pour objectif de remplacer les équipements, majoritairement obsolètes, et d'optimiser les coûts d'éclairage public de la commune. Les matériaux et technologies proposés, s'orientent, en effet, vers les économies d'énergie avec la mise en œuvre du procédé appelé Full Led. Cette opération permettra également de supprimer les lignes aériennes et d'enfouir les réseaux dans les hameaux. Ces travaux qui se feront, bien entendu par tranches assureront une véritable transition énergétique sur la Commune d'Izernore.



Montant estimatif du SIEA	4.024.800,00 € TTC
Participation du SIEA	1.059.193,66 €
FCTVA à percevoir par le SIEA	583.756,98 €
Dépense nette de la commune au budget fonctionnement	1.127.244,36 € TTC
Dépense nette de la commune au budget investissement	1.254.605,00 € TTC
Soit une dépense nette à la charge de la collectivité	2.381.849,36 € TTC

AUTRES PROJETS :

Consultation des entreprises pour la rénovation de la toiture de l'église est en cours.

L'éclairage public du site de la Vignette est à l'étude

OPÉRATION RECORDON

Les travaux de l'opération « Recordon » ont débuté, l'aboutissement devrait se concrétiser courant de l'hiver 2023.

Les premiers échanges qui figurent au dossier, datent de 2017, soit depuis plus de 5 ans.

Ce projet, initialement porté par la Semcoda est devenu un projet communal.

Les nombreuses modifications légales qui ont été nécessaires sont à l'origine du retard dans le planning.



Cet ensemble immobilier permettra l'installation de commerçants, dont certains se sont déjà positionnés pour l'achat de pas de porte.

A l'étage, 8 logements de type T.3 et T.4 seront proposés à la vente courant de l'année 2024.

Les informations et alertes de la Commune sont sur **PanneauPocket**

1

Téléchargez gratuitement
l'application

2

Recherchez la Commune ou
le Code Postal

3

Cliquez sur le  pour
l'ajouter à vos favoris et
recevoir les notifications

Scannez-moi



Play Store



Apple Store



App Gallery





EXPOSITION KAPPLA



NOUVEAU TRACTEUR POUR
LES SERVICES TECHNIQUES



NOEL SANS NEIGE



ACTIVITÉS CCAS

